

Presque tout le clergé du diocèse et un très grand nombre de représentants des diocèses voisins, Ottawa, Kingston, Saint-Hyacinthe, Trois-Rivières et Québec remplissaient les stalles du chœur.

La Saint-Jean-Baptiste y était présente par une nombreuse députation.

M. le maire de Montréal, l'honorable Workman, avait voulu prendre part à cette démonstration de la tristesse publique.

Le chapitre de Montréal, dont le défunt était membre honoraire, voulût de son côté lui donner témoignage d'amitié.

Trois grands-vicaires : M. l'abbé Trudeau, de Montréal, M. l'abbé Raymond, de Saint-Hyacinthe, le R. P. Michel Caldami, vicaire-général de l'archevêque maronite d'Alep en Syrie, les supérieurs des ordres religieux de la ville, honorèrent ses funérailles de leur présence.

Monsieur de Birtha, ancien confrère et ami du défunt, eut à cœur de lui donner ce dernier témoignage de son estime et de son affection en célébrant pour lui la sainte messe et en présidant à ses obsèques.

A dix heures, le corps du regretté défunt était réuni à ceux de ses pères et déposé dans les caveaux de Notre-Dame, où ils attendent, reposant en paix, le grand jour de la résurrection générale. Les cierges s'éteignirent, le clergé se retira en psalmodiant lentement le psaume des morts, la foule muette de tristesse s'écoula murmurant au fond de son cœur une pieuse prière et bénissant encore une fois celui qui pour elle avait été un guide, un docteur, un ami et un père.